
 

   Ratsherr Wolfgang Müller              

Sehr geehrte Frau Mielke - Westerlage,              22.2.2017 

betr. gemeinsame Anfrage der UWG Meerbusch und des 
Ratsherrn Müller zum Feuerwehrgerätehaus in Meerbusch- 
Büderich  im HAFA am 6.4.2017 

Anfrage: 

Wann beginnen die Umbauarbeiten am Feuerwehrgerätehaus  
in Meerbusch - Büderich? 
Gibt es Gründe, die die Umbauarbeiten verzögern? 
Wie viele Bauunternehmen haben sich gemeldet, die die 
Ausschreibungskriterien erfüllen? 

Aufgrund der anzunehmenden Steigerungen in den 
Baupreiskosten, sollte möglichst zeitnah mit den Bauvorhaben 
begonnen werden. 

Mit freundlichen Grüßen 

Daniela Glasmacher                              Wolfgang Müller 
Fraktionsvorsitzende UWG                   Ratsherr


